



**FRACASA PLAN DEL INCAFE.** Un fracaso más del INCAFE ha sido su plan de resiembra de cafetales, dice el cafetalero Manuel Telles, quien muestra con sus manos la inadecuada altura de los arbolitos que el INCAFE está "regalando". Reiteró que ese plan no debe ser prorrogado porque ha fomentado la corrupción.

# Falso que el Gobierno DC Estimule Cultivo Algodón

El conocido agricultor Ulises González califica de "una mentira más del gobierno democristiano" las recientes declaraciones de un ministro de que el gobierno ha dado "estímulos" a los cañicultores y a los algodóneros.

## Constituyen Fundación Ambiental

Una fundación económica en favor del medio ambiente se ha establecido por iniciativa del Club Rotario de Santa Tecla, se informó.

La escritura de constitución de la Fundación Teclena Pro Medio Ambiente se firmará el 16 de este mes en la biblioteca "Dr. Manuel Gallardo", de Santa Tecla.

—Favor pase a la página 53.

ro, cañicultor y ganadero, se refirió al informe que dio el Ministro de Economía, Ricardo Perdomo, en la sede de la 2a. Brigada de Infantería en Santa Ana.

Señala el declarante que en esa ocasión el funcionario habló de que se la han dado "es-

tímulos" a los cañeros y a los algodóneros, específicamente créditos y un precio de garantía de 70 colones para la tonelada de caña en la presente zafra, afirmación que fue calificada de falsa por el Sr. González.

Según el productor agropecuario, tal anuncio debió haberse hecho en octubre del año pasado, para que los cañi-

cultores se hubieran interesado en sembrar caña para la zafra venidera, que se inicia en noviembre del año próximo.

Por otra parte, hizo notar que el gobierno ha estado insistiendo que no quiere aumentar el área de siembra de caña en el país. Solamente ha habido inte-

—Favor pase a la página 53.

## Vides Casanova Habla de Posible Golpe de Estado

El Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, no descarta la posibilidad de un golpe de Estado, según lo manifestó en una entrevista periodística.

Sin especificar si se sospecha de sectores del Ejército o de civiles

o de una combinación de ambos, Vides Casanova aclaró que "los miembros del Alto Mando hacen esfuerzos porque ello no llegue a ocurrir, ordenando cambios y, si fuere ne-

—Favor pase a la página 54.

## Sólo Puestos de Confianza Edificios son Sustituidos

Solamente en los llamados puestos de confianza se está experimentando la mayor cantidad de sustituciones de personal en las alcaldías del área metropolitana, lo cual es una práctica aceptada y necesaria para el buen funcionamiento

institucional, dijo el Lic. Guillermo Marin, vocero del Instituto Salvadoreño de Administración Municipal (ISAM).

Alcaldes y secretarías municipales del país participan en el se-

—Favor pase a la página 53.

## Hoy Reorganizan Comisión que Investiga Corruptela

La Asamblea Legislativa podría reorganizar hoy la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, para ratificar en la sesión plenaria del jueves a sus nuevos diputados miembros, según trascendió ayer en el Organismo Legislativo.

La Comisión Política y los jefes de las tres fracciones parlamentarias —ARENA, PDC y PCN—, según la convocatoria de la Asamblea, se reunirán este día para discutir la forma de reestructurar dicha

—Favor pase a la página 21.

# Fracasa el Plan de Resiembra de INCAFE

El plan de repoblación de cafetales, llevado a cabo por el estatal Instituto del Café (INCAFE), ha sido un "total fracaso", logrando únicamente el fomento de la corrupción y mayor endeudamiento de **Regulación Cambiaría C.A. Analizarán en Congreso**

Las regulaciones cambiarias existentes en la región se analizarán en el Primer Congreso Centroamericano de Comercio Exterior que se realizará próximamente en esta capital.

El Congreso será organizado por el Banco Central de Reserva (BCR), Asociación de

—Favor pase a la página 55.

los cafetaleros con la banca estatizada, afirma el cafetalero Manuel Telles.

Según el declarante, las plantitas de café que se "regalan" mediante dicho plan son de mala calidad y difícilmente llegarán a producir, pues la mayoría son tan pequeñas que no parecen cafetos.

El Sr. Telles dice que este plan no se lleva a

## Premios 'Superación 1988' Dará SCIS a Empresarios

Comerciantes e industriales en pequeño, de San Salvador, Cuscatlán y Usulután, recibirán el Premio "Superación 1988", máximo galardón que anualmente entrega la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS) a los miembros más des-

cabo con dinero del INCAFE como se podría hacer creer, sino de los mismos cafetaleros, ya que del precio de las ventas del café en el mercado internacional se descuenta a los cafetaleros 20 colones por quintal oro para el funcionamiento del INCAFE.

Indica que el Institu-

—Favor pase a la página 53.

tacados en distintas ramas.

Así lo informan directivos de la entidad al anunciar que la entrega de las preseas será el 17 de este mes, previo a la celebración del Día Nacional del Empresario

—Favor pase a la página 55.

# Denunciar Malos Tratos de Buseros Pide AEAS

Denunciar los malos tratos que les den los conductores de autobuses, así como las infracciones que éstos cometen a las señales de tránsito (como pasarse en rojo los semáforos), pide a los usuarios la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS).

La gremial ha puesto a disposición de la ciudadanía los teléfonos

22-5853 y 22-8469, donde se pueden proporcionar detalles como las placas de la unidad infractora, hora y lugar donde se produjo el incidente, nombre de los afectados, número de ruta y, de ser posible, el nombre del motorista y

colector del bus.

Durante una conferencia informativa que llevó a cabo la directiva de AEAS el primero de este mes, Día del Transportista, prometió emprender campaña

—Favor pase a la página 53.

# ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 55.



**NO HAY ESTIMULO para aumentar el área de cultivo de la caña y el algodón, dice el Sr. Ulises González.**

## Gracias al Diario Donan Silla de Ruedas a Niña Inválida

Atendiendo al llamamiento formulado por medio de EL DIARIO DE HOY, un grupo de personas que pidió permanecer en el anonimato donó una silla de ruedas a Teresa de Jesús López Urbina, de 12 años, quien sufre de parálisis infantil.

La silla está a disposición de la niña en las

—Favor pase a la página 53.



**NO APROBAR COMPRA.** Representantes de la industria farmacéutica pidieron ayer a la Asamblea Legislativa que no apruebe un préstamo de 10 millones de dólares al Ministerio de Salud para la compra sin licitación de medicinas a Colombia. Izq. a derecha: Dres. Franklin López, Mario Ancalmo, Victor Saca y el Lic. Ricardo Alvarenga, presidente del Congreso.